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Le 12 septembre a eu lieu l’inauguration du marché hebdomadaire 
de Belmont, qui se tiendra désormais les jeudis de 15h30 à 19h30
sur l’espace des places « dépose-minute » de la route d’Arnier.

Ce projet, initié par les Cancoires indépendants de Belmont (CIB), 
en collaboration avec la Municipalité qui en assure l’organisation 
et la gestion par le biais des services communaux qui en ont la 
responsabilité, revêt un caractère particulier. Un marché, c’est une 
ode aux terroirs, aux produits régionaux, un lieu de rencontre privi-
légié qui favorise les échanges et le bien vivre ensemble. Les pro-
duits frais exposés sur les étals privilégient les circuits courts et per-
mettent de mieux connaître les producteur.trice.s, leur savoir-faire, 
leurs valeurs. On peut prendre le temps.

Le démarrage du marché de Belmont concrétise notre engage-
ment à promouvoir et soutenir l’économie locale et régionale.
Une phase test de trois mois est prévue, avec d’ici peu, quatre mar-
chands qui se réjouissent de vous servir : une maraîchère 100 % bio, 
un fromager (Fromage Macheret), tous deux présents lors de l’ou-
verture le 12 septembre et qui ont rencontré un vif succès. Un bou-
langer « Le pain des Frouzes » a d’ores et déjà donné son accord et 
sera présent tout prochainement ; par ailleurs, des contacts ont été 
pris avec un boucher.

Nous espérons vivement que cette phase test s’avérera concluante 
pour les marchand.e.s qui se sont engagé.e.s dans ce projet avec 
nous et vous attendons nombreux.ses les jeudis dès 15h30. Faites 
leur bon accueil et n’hésitez pas à partager également la nouvelle 
autour de vous et sur les réseaux !

Au plaisir de vous rencontrer prochainement
au marché de Belmont !

Pour la Municipalité, Nathalie Greiner, Syndique
Pour le comité des Cancoires, Alfred Roth, Président

Un marché hebdomadaire à Belmont ! 

Parmi les activités organisées 
hors de ses fastueux ressats, 
la Confrérie du Guillon met à 
l’honneur chaque année les 
crus du terroir, dans un domaine 
ou village viticole du Canton à 
l’occasion de la tenue des 
Quatre Heures du Vigneron.

C’est ainsi que la commune de 
Lutry est devenue les 31 août et 
7 septembre 2024 la capi-
tale des vins vaudois, accueil-
lant près de 1000 convives sur 
les deux samedis proposés et 
mettant ainsi à l’honneur les 
vigneron.ne.s et domaines 
de l’appellation Lavaux-Lutry. 
Cette manifestation est sans 
conteste un véritable faire-
valoir pour notre aire de pro-
duction et sa région.

Ainsi, durant chacun des same-
dis réservés, dès 12h30, les hôtes 
ont été accueillis au son des 
trompettes par les autorités du 
lieu, et les conseiller.ère.s en robe, 

postés en plein centre du village, 
ont servi taillés aux greubons 
et vin d’accueil des domaines 
viticoles des communes de 
Lutry, Belmont, Corcelles-près-
Payerne, Paudex, Payerne et Pully, 
toutes propriétaires de vignes 
Lavaux AOC dans l’appellation 
de céans.

Quelque 19 domaines par-
tenaires étaient présents 
(domaines des communes 
compris), sur un parcours de 
découverte s’étendant entre le 
château, la Grand-Rue, la salle du 
Grand Pont et le bord du lac, per-
mettant ainsi aux participant.e.s 
d’aller à la rencontre des diffé-
rents producteur.trice.s et vigne-
ron.ne.s. Des moments propices 
aux rencontres, aux échanges et 
à la convivialité entre communes 
mais également avec des per-
sonnes venues des quatre coins 
du Canton.

A 16h45 tapantes, un repas solide 
est venu clore ces deux journées 
et ce jusqu’à 19h30. Le Caveau 
des vignerons a ensuite donné 
rendez-vous aux plus vaillants, 
pedzes ou téméraires, c’est selon, 
pour la traditionnelle « rincette » !

La Municipalité se félicite d’avoir 
pu prendre part à cette mani-
festation d’envergure qui a 
permis de faire connaître et 
promouvoir nos différents crus 
et remercie chaleureusement 
MM. Tornare et Burri (photo) pour 
avoir tenu avec convivialité et 
beaucoup d’implication le stand 
du domaine communal et avoir 
ainsi porté haut nos couleurs.

Nathalie Greiner , Syndique

Confrérie du Guillon  Belmont aux
Quatre Heures du Vigneron

Prochaine date de parution
31 octobre 2024 

On ne saurait faire boire un 
âne qui n’a pas soif.

Un brave ânier en fit un jour 
l’amère expérience.

Ce baudet commun, habi-
tué à de lourdes tâches se 
retrouva bâté par un maître 
aux petits oignons.

Peu habitué à ce genre de 
traitement le bourricot se 
tenait sur ses gardes.

Néanmoins, il se retrouva 
ensuite couvert d’un cha-
peau.

Le maître inquiet de voir son 
protégé s’enrhumer en fin de 
tâche, le couvrit d’une cha-
braque superbement bro-
dée.

Poussé dans ses derniers 
retranchements, l’animal, 
plutôt que de laisser tomber 
des pièces d’or, trouva mira-
culeusement l’usage de la 
parole

et s’entendit dire au brave 
charretier :

« Tu me trouves bien ingrat, 
et pourtant, je ne suis pas 
insensible à tes faveurs.

Ma tête n’est pas aussi bien 
faite que la tienne.

Un couvre-chef ne proté-
gera rien et la couverture ne 
fera que rajouter du poids à 
ma charge.

Tu me trouves têtu, mais en 
réalité je suis libre et je sais 
prendre soin de ma per-
sonne ».

Ce jour-là, l’âne et son maître 
devinrent les meilleurs amis.

Aubin Salagnon

Les fables d’Aubin Salagnon
L’âne et son maître

bienveillant

Le 1er juillet 2024, Axel Boggio a été élu à la prési-
dence du Conseil communal, succédant à Mme 
Sandra Gillard, qui a passé deux années au per-
choir de l’organe législatif de Belmont.

Prénom et Nom : Axel Boggio

Signe astrologique : Taureau ascendant Vierge

Profession : Chef de projet en transformation digi-
tale RH

Dates importantes :
1er mai 1971 :  naissance à St-Mandé (France)
27 août 1990 :  arrivée en Suisse pour mes études 

à l’EHL (Ecole hôtelière de Lausanne)
25 juillet 1999 :  naissance de mon fils Maxime
25 novembre 2001 :  naissance de ma fille Audrey
5 avril 2007 :  rencontre avec celle qui partage ma 

vie aujourd’hui
22 septembre 2010 :  naissance de notre fille Lisa
11 septembre 2013 :  naissance de notre fille Julie

La politique : une évidence, une passion, un 
devoir ? Une évidence : j’ai grandi avec dans ma 
chambre, l’affiche du Conseil municipal de la ville 
où j’habitais. Mon père en a fait partie pendant 
plus de 30 ans. Comme lui, ma seule ambition est 
de faire de mon mieux pour ma commune et ses 
habitants en me mettant à leur service.

Trois mots pour décrire votre engagement au 
profit de la collectivité et de votre commune :
Bienveillance, Sincérité, Honnêteté,

Vos valeurs fondamentales, essentielles :
Tolérance, Respect, Fidélité, Humilité

Les moments qui vous 
font vibrer : Le brouhaha 
au théâtre avant le levé de 
rideau quand je suis sur scène

Un livre incontournable : 
« Oscar et la dame Rose » d’Eric-Emmanuel 
Schmitt

Une chanson incontournable :
« Your Song » d’Elton John

Un film incontournable :
« La Vie est Belle » de Roberto Benigni

Mer ou montagne :
Mer, sans aucune hésitation

Plutôt idéaliste ou très ancré dans vos certitudes :
n’ayant aucune certitude, je dirai donc idéaliste

Et si vous étiez philosophe : un grec, bien entendu 
(ma femme est grecque). Socrate pour sa cita-
tion « Tout ce que je sais, c’est que je ne sais rien ». 
Et comme disait Gabin dans « Maintenant je sais » : 
Maintenant je sais, je sais qu’on ne sait jamais

Un message pour les habitant.e.s de Belmont : 
nous avons la chance de vivre dans une com-
mune en constant développement où de nom-
breuses personnes s’investissent pour le bien 
de tous (municipalité, conseillers communaux, 
bénévoles des sociétés locales). Ensemble faisons 
en sorte qu’il y fasse toujours bon vivre.

Propos recueillis par Nathalie Greiner , Syndique

Conseil communal  Portrait d’Axel Boggio,
président du Conseil communal dès le 1er juillet 2024

Le 18 avril 2024, Eric Moser a repris la présidence de la Société 
de Développement et succède ainsi à Yves Torjman qui a 
passé 6 années à la tête de la SD.
Habitant de Belmont depuis le 1er juillet 2021 et membre de 
la SD depuis l’été 2021, il était important pour Eric Moser de 
s’investir pour la collectivité, plus particulièrement dans 
l’organisation des nombreuses activités et manifestations 
proposées par la SD.

Je vous propose de faire sa connaissance.

NG :  Eric, parlez-nous un peu de vous et de votre parcours 
de vie

EM : Le sujet est vaste (rires). J’ai grandi dans le canton du 
Jura. Plus précisément en Ajoie, région bien connue pour 
être animée par de nombreuses fêtes, notamment les fêtes 
de village.

J’ai donc grandi dans une région entre ville et campagne. 
Durant mes années jurassiennes, j’ai fait partie de quelques 
clubs de football et ai toujours eu l’esprit associatif. C’est 
aussi durant ma période ajoulote que j’ai commencé à 
m’adonner sérieusement à l’un de mes grands plaisirs, 
l’écriture. Vers mes 15-16 ans pendant que j’effectuais un 
apprentissage d’employé de commerce, j’ai commencé 
l’activité de pigiste pour le journal « Le Quotidien Jurassien » 
puis, ensuite, pour le « Journal du Jura ». En 2003, j’ai emmé-
nagé sur le canton de Vaud à la suite d’une opportunité pro-
fessionnelle.

A cette époque, en plus de commencer un nouveau travail, 
mon fils venait de naître. Je me suis donc essentiellement 
consacré à ma vie professionnelle et à ma vie de famille. J’ai 
gardé néanmoins un pied, voir même deux dans le monde 
des médias écrits et avec ma région natale, puisque j’écri-
vais encore pour le journal « L’Ajoie » et pour « Planète Hockey ».

En 2013, comme beaucoup de monde, j’ai divorcé. C’est en 
2020 que j’ai rencontré celle qui deviendra mon épouse. Le 
1er juillet 2021 j’emménageais chez elle et ses enfants à Bel-
mont. C’est ainsi que je me suis retrouvé chez les Cancoires 
et mon épouse, qui en faisait déjà partie, m’a proposé de 
rejoindre la SD, alors que de mon côté je contactais le journal 
« Le Courrier Lavaux-Oron » pour lui proposer mes services. 
On peut ainsi dire que j’ai fait d’une pierre non pas deux, mais 
quatre coups. Vivre avec la femme que j’aime et ses enfants, 
remettre les pieds dans la vie associative et reprendre une 
activité de correspondant pour un média régional.

NG :  Quelles ont été les motivations et/ou les réflexions qui 
vous ont poussées à accepter de prendre les rênes 
de la SD ? Un challenge ou une suite logique de votre 
engagement associatif ?

EM : Prendre la présidence s’est fait naturellement. Il y a 
quelques années, peut-être même déjà à fin 2021, Yves Tor-
jman m’avait demandé si je voulais l’aider à assumer cer-
taines tâches. J’avais tout de suite accepté et c’est ainsi que 
je suis devenu vice-président. Le but, étant qu’Yves laisse 
petit à petit la présidence.

NG :  Comment s’est passée la transition ? Quels sont les 
objectifs, projets que vous souhaitez mener à bien ?

EM : Je dirais qu’elle se passe très bien. Ma condition pour 
prendre la présidence était que l’on inverse les rôles avec 
Yves qui est donc devenu vice-président. Ensuite, il faut 
dire que devenir le nouveau président de la SD est quelque 
chose de très facile. L’équipe de bénévoles est déjà bien en 
place et est très efficace. Nous sommes rôdés pour l’organi-
sation des événements qui font partie du « catalogue » de la 
Société de développement.

NG :  La SD fête cette année son 100e anniversaire. Quel est 
votre regard de nouveau président quant à son évolu-
tion/développement dans les années à venir ?

EM : Tout d’abord, pour ce qui est du 100e anniversaire de 
la SD, j’aimerais dire aux habitant.e.s de notre beau village 
d’être attentif.ve.s aux prochaines annonces d’événements. 
Avec le Comité, nous sommes en train de regarder ce que 
l’on peut encore faire, d’ici la fin de cette année pour mar-
quer le coup. Hormis un événement qui est en cours de 
réflexion, nous avons un tout petit peu étoffé le catalogue de 
manifestations. Le 12 octobre prochain, nous proposons une 
journée expérience à la vigne en collaboration avec Fischer 
vins et il y en a encore quelques places disponibles.

Quant à mon regard au sujet de l’évolution/développement 
dans les années à venir, j’ai envie de dire que le but n’est pas 
de réinventer la roue. La SD a, grâce à ses membres, qu’ils 
fassent encore partie de la société ou non, des activités qui 
marchent bien, voire même très bien. Les soirées Halloween 
ont toujours un très grand succès, tout comme la Chasse 
aux œufs, sans parler de la Saint-Nicolas qui fait toujours 
un carton. Il y a quelques projets en cours. Je ne peux pas 
encore trop en parler, mais avec Belmont24, la Société de 
musique l’Avenir nous a montré qu’il était possible de faire 
vivre notre village. J’ai pu par ailleurs me rendre compte 
que les habitant.e.s de notre village sont demandeur.euse.s. 
S’amuser, danser, fêter font du bien et sont impératifs pour 
relâcher la pression que la vie impose à chacun.e d’entre 
nous. J’aimerais pouvoir surfer sur le succès de Belmont24, 
mais aussi sur les succès d’autres plus petits événements 
qui ont suivi. La SD est une société qui est un peu spéciale.

Elle est la société des et pour les villageois.e.s. Elle fonctionne 
grâce à son comité bien sûr, mais aussi et surtout grâce à 
tous les Cancoires. Pour l’avenir, mon idéal serait d’agrandir 
la SD en accueillant de nouveaux bénévoles et pourquoi pas 
en créant de nouveaux événements.

NG :  Qu’aimeriez-vous dire aux habitant.e.s de Belmont ?
EM : Merci est le principal mot que j’aimerais dire aux 
habitant.e.s de Belmont-sur-Lausanne. Merci pour leurs 
dons qui permettent de faire vivre la SD. Si les dons et les 
cotisations sont nécessaires pour permettre à une société 
de vivre, le vrai carburant de la SD est constitué des sourires 
qui fleurissent sur les visages des participants à nos évé-
nements. Voir les habitant.e.s de Belmont venir vers nous et 
nous dire combien ils/elles ont pris du plaisir lors de l’une ou 
l’autre manifestation est ce qu’il y a de plus gratifiant. Entretien et propos recueillis par Nathalie Greiner, Syndique

Sociétés locales  Rencontre avec Eric Moser, nouveau président de la Société de développement

Carte de visite
Prénom et Nom : Eric Moser
Date et lieu de naissance : 11 octobre 1977, Porrentruy
Profession : Gestionnaire de dossiers spécialisé à l’Etat de 
Vaud
Signe astrologique : Balance
En 5 dates importantes :
•  21 juillet 2003, naissance de mon fils
•  14 septembre 2005, naissance de ma fille
•  1er juillet 2021, emménagement à Belmont-sur-Lausanne
•  27 août 2022, mariage
•   J’aime à dire que le meilleur reste à venir… 

donc je la garde en réserve
J’aime : la vie de village et l’interaction avec les villageois
Je n’aime pas : l’injustice
Un plat incontournable : le Totché (gâteau salé à la crème, 
spécialité de la Saint-Martin)
Ce que vous ne mangez absolument pas : rien
Une chanson / musique indispensable : « Tout le bonheur 
du monde » de Sinsemilia
Un film indispensable : Il est d’actualité, « Un p’tit truc en 
plus »
Votre livre de chevet : « Les Enquêtes d’Hercule Poirot »
Les vacances idéales : Famille, plage, mer et dolce far niente
Le mot de la fin : Il est adressé aux habitant.e.s de Belmont 
et c’est « Venez ! »
Si vous avez envie de donner un tout petit peu de votre 
temps pour animer le village, venez rejoindre la SD 
comme bénévole. De même si vous êtes nouveau dans 
la commune et que vous voulez vous créer un réseau de 
connaissances, venez nous rejoindre.
Et, si vous ne voulez pas vous investir en tant que bénévole 
et bien…. Venez, ou continuez de venir aux événements 
organisés, pour vous, par la SD.

Venez découvrir l’Académie 
de Taekwondo de Belmont-
sur-Lausanne

Après un an d’existence, nous 
avons le plaisir de poursuivre 
le développement de l’Aca-
démie ACTS de Belmont-sur-
Lausanne qui allie tradition et 
modernité et qui guide cha-
cun de ses élèves vers ses 
aspirations personnelles : se 
dépenser, s’amuser, sociabi-
liser, se dépasser, se concen-
trer, s’apaiser ou se libérer du 
stress.

Pourquoi choisir notre
Académie de Taekwondo ?
1.  Enseignement de qualité : 

notre instructeur qualifié 
(Maître) et passionné pos-
sède des années d’expé-
rience et s’engage à trans-
mettre son savoir avec 
rigueur et bienveillance. Il 
vous aidera à progresser, 
que vous soyez débutant·e 
ou avancé·e.

2.  Programme complet et 
adapté : nous proposons 
des cours pour tous les 
âges et tous les niveaux. 
Des sessions pour enfants 
qui développent la motri-
cité et la confiance en soi, 

aux cours pour adultes 
qui renforcent la condi-
tion physique et la maî-
trise technique.

3.  Valeurs fondamentales : 
le taekwondo est plus 
qu’un sport ; c’est une 
école de vie. A travers 
notre enseignement, nous 
inculquons des valeurs 
essentielles telles que le 
respect, la discipline, la 
persévérance, l’humilité et 
la maîtrise de soi.

4.  Equipements et instal-
lations modernes : notre 
Académie a la chance 
d’exploiter une superbe 
salle au sein même de 
l’école de Belmont-sur-
Lausanne. Un espace d’en-
traînement spacieux et un 
revêtement de sol de qua-
lité vous attendent.

Rejoignez-nous
dès aujourd’hui !
Que votre objectif soit de res-
ter en forme ou d’apprendre 
l’autodéfense, notre Acadé-
mie est le lieu idéal. Venez 
découvrir le taekwondo et 
toutes ses richesses dans 
une atmosphère conviviale et 
dynamique.

Cours pour les enfants de 
17h30 à 18h30 (4 à 12 ans)

Cours adolescent.e.s et adultes 
de 18h30 à 19h30 (dès 12 ans).

Ne manquez pas cette occa-
sion et venez essayer cet art 
martial aux multiples bien-
faits. Vous vous sentirez 
débordant·e·s d’énergie !

Académie de Taekwondo
de Belmont-sur-Lausanne

N°32-2024Sport  L’art martial pour toutes et tous

Portes Ouvertes
Le mercredi 2 octobre,

dès 17h30, avec démonstration.

Contactez-nous pour une séance 
d’essai gratuite !

ACTS Belmont-sur-Lausanne ;
+41 79 585 10 76

(appels et WhatsApp) ;
E-mail : info.actsbelmont@gmail.com

Suivez-nous sur les réseaux sociaux 
pour ne rien manquer de nos 

actualités et événements !
Facebook : https://www.facebook.com/

acts1092belmont/
Instagram : acts_belmont

Agenda
26 septembre Club des Ainés - L’Arc-en Ciel  
11h45 Repas de saison Grande salle de Belmont

3 octobre Commune de Belmont  
 Séance du Conseil communal Annulée

4 octobre Troc automne-hiver  
16h à 19h Dépôt - Enfants, ados et adultes Grande salle de Belmont

5 octobre Troc automne-hiver  
9h à 13h Vente - Enfants, ados et adultes Grande salle de Belmont

26 octobre Société de Dévelopement  
Soirée Halloween Refuge des Bas-Monts

29 octobre Les Cartons du Coeur de Pully, Paudex et Belmont
12h00 Repas  Buvette grande salle de Belmont

31 octobre
Club des Ainés - L’Arc-en Ciel
14h00 Rencontre mensuelle

Grande salle de Belmont

7 novembre
Commune de Belmont  
20h15 Séance du Conseil communal

Grande salle de Belmont

26 novembre
Les Cartons du Coeur de Pully,
Paudex et Belmont
12h Repas

Buvette grande salle de Belmont

27 novembre
Commune de Belmont  
 Ramassage des déchets encombrants

Sur le territoire communal

28 novembre
Club des Ainés - L’Arc-en Ciel
14h00 Rencontre mensuelle

Grande salle de Belmont
Marché bio Alaydis, Ballens


